
Teramo.  Sport:  L’atletica  agonistica  abruzzese  riparte  sotto  il
segno della Bruni Vomano.
L’atletica agonistica abruzzese riparte sotto il segno della Bruni Vomano.

Il  Club  campione  d’Italia  2010  di  atletica  leggera  la  Bruni  pubblicità  atletica
Vomano di Morro D’Oro è riuscita a vincere lo scudetto di squadra 2010 dopo aver
militato per ben sei anni nella massima serie dell’atletica italiana.
Per essere ai vertici nazionali la Bruni pubblicità atletica Vomano è dovuta passare
necessariamente  attraverso  delle  tappe  obbligate  e  articolate,  partendo  dalla
vittoria  nel  raggruppamento  della  Finale  “B”,  l’attuale  “A2”,  che  gli  ha
assicurato la promozione nel raggruppamento “A1” che comprende le squadre
posizionate  dal  venticinquesimo  al  trentaseiesimo  nella  classifica
nazionale,  per  poi  passare al  raggruppamento  “Argento”  che comprende le
squadre  posizionate  dal  tredicesimo  al  ventiquattresimo  posto,  fino  ad
approdare  definitivamente  nel  2005  nell’olimpo  dell’atletica  italiana  il
raggruppamento  “Oro”  che  comprende  le  prime  dodici  squadre  della
graduatoria  Nazionale.
In questi anni la Bruni pubblicità atletica Vomano di Morro D’Oro ha dato un forte
impulso a tutto il movimento dell’atletica abruzzese maschile: la testimonianza è la
classifica  ufficiale  maschile  2010  diramata  della  federazione  Italiana  di  atletica
leggera a seguito  delle finali Nazionali dei campionati assoluti di società su pista
2010, dove troviamo in cima alla graduatoria la Bruni pubblicità Atletica Vomano di
Morro D’Oro, al trentanovesimo posto L’Aterno Pescara, al cinquantacinquesimo
posto la Gran Sasso Teramo, al sessantaduesimo posto U.S.A. Sporting  Avezzano.
Non era mai accaduto che ben quattro squadre maschili abruzzesi fossero presenti
nelle graduatorie nazionali assolute. Per quest’anno, nessuna squadra femminile
assoluta è presente nella classifica Nazionale.
Indirizzo  graduatoria  nazionale  definitiva  2010:
http://www.fidal.it/files/FinaliNazionaliU.pdf

Teramo. Basket: Superata quota 2000! Ottimo risultato a circa un
mese dalla chiusura della Campagna Abbonamenti
Superata quota 2000!

Ottimo risultato a circa un mese dalla chiusura della Campagna Abbonamenti

Grande risultato parziale della Campagna Abbonamenti della Teramo Basket. A dieci giorni dall’avvio del campionato di Serie
A, e a circa un mese dalla chiusura del periodo di sottoscrizione, sono state emesse ben 2057 tessere.

La passione e l’attaccamento dei tifosi si confermano dunque il patrimonio più prezioso per la società, premiata dalla fiducia
di tanti sostenitori che hanno sempre più impressi nel cuore i colori biancorossi. Questa dimostrazione di compattezza della
Città  e  di  tutto  il  territorio  attorno  alla  squadra  è  il  migliore  modo  per  iniziare  una  stagione  che  si  presenta  difficile  e
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affascinante fin dal suo primo atto, fissato per sabato 16 ottobre al PalaScapriano, con la sfida all’Armani Jeans Milano.

La speranza è che per quella data altri sostenitori si aggiungano al già nutrito popolo biancorosso, per spingere la squadra
con il calore e l’entusiasmo ormai ben noti in tutta Italia.

Teramo. Campionato di Calcio a 11 girone A CSI Teramo
Campionato di Calcio a 11 girone A CSI Teramo

Ouverture ufficiale per i campionati stagionali organizzati dal Centro Sportivo Italiano di Teramo.
Nello scorso week-end il fischio d’inizio dell’attività agonistica è stato dato dal calcio a 11; nella prossima settimana spazio
anche al calcio a 7 e al calcio a 5, prima dell’incipit  anche della pallacanestro e della pallavolo.

Nel girone A partono forte in quattro: il primo poker è della novità Poggio Morello, che liquida con irrisoria facilità (4-0) la
pratica Asd Controguerra, peraltro in trasferta, grazie ad una tripletta firmata dallo scatenato Di Matteo.
Non si smentisce il  S.Petronilla che sfrutta abilmente il  fattore campo con un rotondo 3-0 inflitto al Lokomotiv Ripa; con lo
stesso finale il S.Omero supera l’Amatori Nonna Lea, mentre alla Stella Azzurra è sufficiente uno striminzito 1-0 per regolare
il Mojito F.c. con il match-winner Pompei.

Due sono i pareggi del primo turno: senza reti quello tra Dimarcolor e Alba Tortoreto, mentre l’Amatori S.Onofrio impone
l’1-1 a Scerne.

Campionato di Calcio a 11 girone B CSI Teramo

Sono cinque i team che sorridono nel raggruppamento B.
Unica squadra a siglare quattro reti è l’Amatori Piane ’90, che sfrutta il turno casalingo per superare l’Amatori Cellino per
4-2, nonostante la doppietta ospite di Belfiore.
Nitido  il  successo  interno  del  Real  Castelnuovo,  con  un  bel  tris  (3-0)  riservato  all’Orange  Pagannoni,  amplificato  dalla
doppietta di Berardinelli; altre triplette di giornata sono messe a segno dal Viro Carni (3-1 all’Amatori Cona Teramo con
doppietta di Jaconi) e dal Lions Villa nel match ricco di reti (3-2 in trasferta) con il Colleatterrato. L’ultimo successo della
prima giornata è opera dell’Amatori Piano d’Accio, corsaro (2-1) sul campo della new entry Poggio Umbricchio, grazie alle
reti di Capoferri e Truncellito.

Di  Battista  e  Massarotti,  infine,  griffano  l’unico  pareggio  (1-1)  prodotto  in  questo  girone,   nella  sfida  tra  Amatori  Pietro
Ferronuovo e Nsc Chiarino.

Il turno di riposo è stato osservato dall’Ac Nepezzano.

Di seguito il riepilogo completo con risultati e classifiche:

CSI CALCIO a 11: 1°GIORNATA

GIRONE A

RISULTATI CLASSIFICA

Stella Azzurra – Mojito F.c. 1-0 Atl.Poggio Morello 3 Alba Tortoreto 1

S.Petronilla – Lokomotiv Ripa 3-0 Am. S.Omero 3 Dimarcolor 1
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Dimarcolor – Alba Tortoreto 0-0 S.Petronilla 3 Mojito F.c. 0

Scerne – Am. S.Onofrio 1-1 Stella Azzurra 3 Am.Nonna Lea 0

Am. S.Omero – Am.Nonna
Lea

3-0 Am. S.Onofrio 1 Lokomotiv Ripa 0

Asd Controguerra –
Atl.Poggio Morello

0-4 Scerne 1 Asd
Controguerra

0

CSI CALCIO a 11: 1°GIORNATA

GIRONE  B

RISULTATI CLASSIFICA

Poggio Umbricchio –
Am.Piano d’Accio

1-2 Real Castelnuovo 3 Am. P.Ferronuovo 1

Am. P.Ferronuovo – Nsc
Chiarino

1-1 Am.Piane ’90 3 Poggio
Umbricchio

0

Am.Piane ’90 – Am.Cellino 4-2 Viro Carni 3 Colleatterrato 0

Real Castelnuovo – Orange
Pagannoni

3-0 Lions Villa 3 Am.Cona Teramo 0

Colleatterrato – Lions Villa 2-3 Am.Piano d’Accio 3 Am.Cellino 0

Viro Carni – Am.Cona
Teramo

3-1 Nsc Chiarino 1 Orange
Pagannoni

0

Riposa: Ac Nepezzano

Area Marketing e Comunicazione CSI Teramo

Giulianova.  Basket:  sabato  prossimo  al  palazzetto  ,verso  le
10,presenteremo  la  squadra  che  parteciperà  al  prossimo
campionato  di  A1.
Gentilissimi Amici della Stampa tutta,

volevo ricordarvi che sabato prossimo al palazzetto ,verso le 10,presenteremo la squadra che parteciperà al prossimo
campionato di A1.

Vi posso anticipare che abbiamo fatto un gran bel lavoro,la squadra risulta molto competitiva.Certo sulla carta !ma siamo
fiduciosi.Abbiamo operato tre innesti  ad una formazione già importante:Abou Konatè,uno dei  pezzi  pregiati  del  mondo del
basket,un autentico fuoriclasse.Vincenzo Di Bennardo,il pivottone della nostra Nazionale,in questa maniera si è riformata la
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coppia del team con Marchionni.Infine Cristian Ceracchi,che dopo tanti successi con il Santa Lucia ha voluto sposare il nostro
progetto.L’augurio e la speranza è che la  LAS BLS Giulianova ci regali un sogno ,vedremo.
Quest’anno la squadra potrà contare sulla messa in onda di tutte le gare su TV6 e su SKY,un bel colpo:Giulianova città
d’Amare.
Stiamo cercando di coinvolgere quante più persone possibili e le scuole per salutare il Giulianova del basket in carrozzina al
via.Il nostro Sindaco farà da testimonial in questa nuova avventura.
La squadra sarà impegnata anche in coppa Europa dove sarà un bel veicolo pubblicitario per l’immagine della nostra
Giulianova.Dateci dentro per riempire il palazzetto:questa squadra ne ha bisogno.
Un ringraziamento agli sponsor ed hai tantissimi amici che ci aiutano quotidianamente.Un grazie a voi della stampa per
quanto fate.
ciao peppino e tutti gli Amicacci

Montesilvano (PE). Rappresentativa calcistica A.I.C. (Associazione
Italiana Celiachia) Abruzzo-Molise Inizio Preparazione
Rappresentativa calcistica A.I.C. (Associazione Italiana Celiachia) Abruzzo-Molise

Inizio Preparazione

06 ottobre ore 20.30

Complesso Sportivo Maracanà – Montesilvano (PE)

Prenderanno il  via 06 ottobre alle ore 20.30 presso il  complesso sportivo Maracanà di Montesilvano (PE) le sedute di
preparazione della rappresentativa calcistica Abruzzo-Molise dell’A.I.C. (Associazione Nazionale Celiachia).

Agli ordini del mister Janpierre Acciavatti scenderanno in campo gli atleti celiaci selezionati che durante questo periodo
hanno mostrato interesse ad intraprendere un avventura affascinante.

Nata  con  l’obiettivo  sportivo  di  partecipare  nel  migliore  dei  modi  alle  fasi  finali  del  Torneo  Nazionale  tra  rappresentative
regionali A.I.C. in programma per il 2011 in Lombardia, la rappresentativa abruzzese si è posta da subito un traguardo più
alto.

Come  tengono  a  precisare  gli  organizzatori,  attraverso  questa  iniziativa  “si  mira  in  maniera  crescente  alla  diffusione  di
informazioni utili a capire e per convivere con la celiachia. Le attività della neonata rappresentativa calcistica mirano a
creare  ciclicamente  appuntamenti  nei  quali  socializzare,  scambiare  informazioni,  documentarsi,  porre  e  rispondere  a
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domande.  La  presenza  attiva  di  giovani  atleti  che  soffrono  di  questo  disturbo  alimentare  testimonia  il  successo  di
un’iniziativa  che  vedrà  nel  corso  di  questi  mesi  una  sostanziale  crescita  dal  punto  di  vista  informativo”.

Dal punto di vista sportivo le sedute di preparazione avranno una cadenza mensile intervallate ad incontri amichevoli con
rappresentative locali e non. La selezione dei componenti della rappresentativa invece continua quotidianamente. È sempre
possibile contattare tramite mail (selezioneaic@absolutesport.it) o telefonicamente (num. 3200358347) i responsabili con
cui concordare un appuntamento. Requisito richiesto: essere celiaco.

Giulianova. Sport: Luisa Terzilli è Campionessa di Pesistica.

la  seconda  classificata  (a  sinistra)  si  chiama  DI  ROCCA  SHEILA  di  Livorno  la  terza
classificata  (a  destra)  si  chiama  MAGGIOROTTO  ANNALISA  di  Torino  Al  Centro  la  nostra
Luisa TERZILLI

Luisa Terzilli,34 anni, è Campionessa Italiana di Pesistica.

Sabato 02 ottobre 2010 si è svolto a Lignano Sabbiadoro (UD), la Finale Criterium
Nazionale Distensione su Panca m/f del CONI-FIPCF (federazione italiana pesistica e
cultura fisica).
La Terzilli  HA VINTO il primo posto: medaglia d’oro (rappresentando L’Abruzzo)
diventando campionessa italiana della sua categoria (senior). L’atleta, dell palestra
ASD GOLD GYM di  Giulianova,  si  è  aggiudicata  il  titolo  con  il  maggior  peso
sollevato di tutte le categorie femminile con una nutrita schiera di partecipanti.
La  campionessa  ha  partecipato  alla  finale  a  seguito  della  selezione  centro  Italia
svoltasi  a  Roma  il  26/06/2010,ha  rappresentato  L’Abruzzo.
E’ mamma di tre figli e moglie del pluricampione Italiano di BODY BUILDING Giorgio
Narcisi
Alla neo campionessa gli auguri della nostra redazione
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San Marino. Calcio: San Marino-Giulianova 1-1. Primo pareggio del
Giulianova fuori casa.
Primo pareggio del Giulianova fuori casa

Serravalle (San Marino). Domenica, 3 ottobre 2010, ore 15:00, San Marino-Giulianova 1-1, Stadio Olimpico,
Campionato Nazionale di 2° Divisione Girone “B” – 6° Giornata di andata.

www.giulianovanews.it Con il primo punto conquistato fuori casa, il Giulianova tenta di risalire la classifica. La
partita, purtroppo, è stata condizionata dalla prima sospensione di gara di 15’ per un malore che ha colpito
uno dei due assistenti di gara, Marco Balzano di Cagliari. Era il 29’ del primo tempo, quando il direttore di
gara, Daniele Minelli di Varese, fermava la gara per accogliere la richiesta del suo assistente che abbandonava
subito il campo per un evidente malore che lo aveva colpito. Passata l’emergenza, al 42’ il Giulianova passava
in vantaggio con Rinaldi che approfittava di una dormita generale della difesa del San Marino (0-1). Al rientro
delle due squadre, l’assistente non si presentava per il peggiorare del suo stato di salute, quindi, per far
continuare la partita, l’Arbitro decideva di togliere l’altro assistente, Marco Corso di Carrara, per far posto a
due dirigenti: uno del Giulianova e l’altro del San Marino. Al 13’ del secondo tempo il San Marino pareggia con
Gasparello (1-1). www.giulianovanews.it

NOTE:

San Marino: Vivan, Sorbera, Fogacci, Ligi, De Santis, Verachi (dal 1’ del st. Villanova), Loiodice, Amantini (dal 1’ del st. Del
Sole), Poletti, Cesca e Gasparello. Panchina: Bicchiarelli, Pelagatti, Pigini, Vitaioli e Sciamanna. Allenatore, Petrone.
Giulianova: Merletti, Polinesi (dal 18’ del st. Mirante), Sosi, Zoppetti, Testoni, Pucello, Croce (dal 25’ del st De Simone),
Rinaldi, Margarita, Morga e D’Angelo (dal 18’ del st Schneider). Panchina: Ambrosi, Censori, De Simone, Gubinelli e Di Nardo.
Allenatore, Cerone
Terna Arbitrale:  Daniele  Minelli  di  Varese,  Arbitro.  Marco Balzano di  Cagliari  e  Marco Corso di  Carrara,
rispettivamente 1 e 2 assistente di gara. Dal 1’ del st. sostituiti entrambi da due dirigenti delle rispettive
squadre.

Reti: Al 42’ del pt. Rinaldi per il Giulianova e al 13’ del st. Gasparello per il San Marino.
Ammoniti: Zoppetti, Sosi e Pucello del Giulianova e Gasparello e De Santis per il San Marino.

Angoli: 6 a 5 per il San Marino.

Recuperi: 2’ nel primo tempo e 4’ nel secondo.

Morro  D’Oro.  Bruni  Vomano  costretta  a  rinunciare  alla  Finale
Nazionale Giovanile
Bruni Vomano costretta a rinunciare alla Finale Nazionale Giovanile

Morro D’Oro ancora in festa per la conquista dello scudetto nella massima serie
dell’atletica  italiana  della  Bruni  pubblicità  atletica  Vomano,  ma  già  un  altro
impegno a carattere nazionale attende i giovani del Club del Presidente Ferruccio
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D’Ambrosio, la Finale A “argento” dei campionati di Società under 23. La finale è in
programma a  Imola  il  09  e  10  ottobre  prossimi:  si  tratta  della  terza  Finale
Nazionale in un solo anno, cosa già avvenuta negli ultimi due anni.
Purtroppo stamane i responsabili del sodalizio morrese hanno dovuto comunicare
alla federazione Italiana di atletica leggera la propria indisponibilità a disputare la
finale under 23, pur occupando dopo la fase di qualificazione il secondo posto del
raggruppamento: tale decisione è maturata a causa della situazione di emergenza,
dal  punto  di  vista  economico,  che  la  squadra  Campione  D’Italia  continua  ad
affrontare dallo scorso anno.
“Dobbiamo controllare le poche risorse economiche che abbiamo a disposizione,
cioè quelle derivanti dal nostro main sponsor Bruni Pubblicità, non potendo contare
su altri tipi di contributi, non possiamo fare diversamente e per questo motivo
abbiamo  rinunciato  alla  finale  under  23”  questa  è  stata  la  dichiarazione  del
Presidente  Ferruccio  D’Ambrosio  e  il  Direttore  tecnico  Gabriele  Di  Giuseppe
aggiunge “la nostra attività, promozionale, giovanile, ma soprattutto di vertice,
inizia nel mese di gennaio con le gare indoor  per  passare dal mese di aprile alle
varie  fasi  di  qualificazioni  su  pista,  a  cui  si  aggiungono  i  rispettivi  campionati
Italiani  individuali,  rassegne  Internazionali,  fino  ad  arrivare  alle  finali  Nazionali  di
Club.  Nel mese di giugno abbiamo ben figurato  alla finale di Coppa Italia a Firenze
contro  i  gruppi  sportivi  militari  e  le  migliori  altre  tre  squadre civili,  la  scorsa
settimana abbiamo vinto lo scudetto a Borgo Valsugana, quindi possiamo ritenerci
soddisfatti, anche se non nascondiamo l’amarezza per non poter prendere parte
alla finale giovanile dopo averla conquistata in pista”.

Bruni Vomano, lo scudetto di Morro d’Oro
Inoltro l’articolo pubblicato sulla homepage del sito della Federazione Italiana di
Atletica Leggera al seguente indirizzo:
http://www.fidal.it/showquestion.php?fldAuto=12544&faq=65
www.fidal.it
Testo articolo:
Bruni Vomano, lo scudetto di Morro d’Oro
Dalla Valsugana al Valle del Vomano. Da un piccolo centro del Trentino di 6800
abitanti,  ad un paesino di  3600 anime in  provincia  di  Teramo.  In  mezzo 540
chilometri di distanza e due giornate di gare che a Borgo Valsugana hanno fatto
diventare d’oro il sogno tricolore della Bruni Pubblicità Atletica Vomano. Il sodalizio
abruzzese del presidente Ferruccio D’Ambrosio ha così portato a Morro d’Oro lo
scudetto di club maschile campione d’Italia 2010. “E’ un risultato che abbiamo
cercato con convizione e programmato negli anni – racconta il Direttore Tecnico,
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Gabriele Di Giuseppe –  Dall’istituzione della nuova formula dei Societari, abbiamo
collezionato  un  terzo  posto  nel  2008,  un  quarto  nel  2009,  fino  alla  vittoria  di
quest’anno.  Ne  siamo  molto  orgogliosi”.
Come e da dove parte la storia del vostro club?
“Siamo nati come Atletica Vomano nel 1991. Il nostro ispiratore è stato il cavalier Ernesto d’Ilario, uomo di sport e grande
promotore dell’atletica abruzzese, originario di un piccolo centro a noi vicino, Montepagano. Ricordo che eravamo un bel
gruppo di giovani e fu proprio lui ad invitarci al campo di Morro d’Oro per correre su quell’anello rosso che contornava il
campo di calcio, fulcro dello sport del nostro paese con una squadra approdata nel 2004-2005 fino alla C2. Da quel primo
nucleo riuscirono a venir fuori atleti come il mezzofondista Pietro Pelusi e Giuseppe Bruni, una maglia azzurra da under 23 di
mezza maratona nel 1998 a Belfort (Francia), e dal 2005 nostro principale sponsor con il salto di qualità che hanno portato
nomi di punta come Giuseppe Gibilisco e Daniele Greco”.

E come si fa ad arrivare da Morro d’Oro allo scudetto?
“Serve un progetto da portare avanti a piccoli passi e con grande passione. Quando siamo partiti eravamo soprattutto un
gruppo di mezzofondisti che per allenarsi aveva trovato spazio in un vecchio capannone industriale che con l’aiuto di
famigliari ed appassionati armati di tanta buona volontà avevamo rimesso in sesto. La pista di Morro d’Oro col passare del
tempo,  però,  si  è  deteriorata  e,  senza  attrezzature,  è  ormai  diventato  sempre  più  difficile  poterla  utilizzare  per  gli
allenamenti per i quali spesso siamo costretti a ricorrere ad una palestra locale. Eppure, oltre alla squadra assoluta, abbiamo
un bel settore promozionale affidato ad una nostra ex atleta Desolina Pagnotella (11.78 da cadetta nel 1994 sugli 80hs, ndr)
e una formazione under 23 qualificata per la Finale Argento dei Societari di categoria. Organizziamo centri estivi con quasi
500 ragazzi e abbiamo anche una fattiva collaborazione con il  mondo delle scuole locali  e proprio con loro vogliamo
festeggiare lo scudetto il 23 ottobre al palazzetto dello sport di Roseto degli Abruzzi”.

Una società di atletica in un “tempio” del basket?
“Sì, vogliamo confrontarci con il territorio e proporci anche fuori dai contesti dell’atletica. Guardiamo all’organizzazione degli
altri sport e crediamo che accanto ad una solida e diffusa attività di base, si debba puntare ad una prospettiva di vertice con
nomi di vertice. Questo non intacca il lavoro sui giovani, ma va di pari passo soprattutto nell’ottica di attrarre risorse da
investire poi su tutto l’apparato del club. Questa è la strada che ci ha condotto fin qui e su cui vogliamo proseguire per il
futuro”.
a.g.

—
Grazie per la pubblicazione, cordiali saluti

Ufficio Stampa
Bruni Pubblicità Atletica Vomano

Giulianova. intenso lavoro per l’Atletic Club Giulianova
ATLETIC CLUB GIULIANOVA

Il 2010 è e sarà un anno  di intenso lavoro per l’Atletic  Club Giulianova, una grande realtà sportiva di Giulianova, che ha
 presentato  alla FIJLKAM (Federazione di appartenenza) un cuore pulsante di  tanta attività ,  che gli  ha permesso di
aggiudicarsi l’8° CORSO DI AGGIORNAMENTO NAZIONALE E IL CORSO DI FORMAZIONE PER NUOVI INSEGNANTI TECNICI.

Molte Regioni avevano tentato di portare i Corsi Federali presso le proprie sedi, ma con caparbietà e con la volontà di
mettersi  in mostra e di far conoscere la propria Città l’ha spuntata il Presidente della Società Giuliese

Ed ecco che Giulianova per tre giorni 1- 2- 3 ottobre  ospiterà circa 150 fra Atleti e Insegnanti, provenienti da ogni località
d’Italia,  che seguiranno i corsi di Lotta PANCRAZIO (la disciplina della Lotta dal sapore antico) presso la Tendostruttura del
Palacastrum

https://www.giulianovanews.it/2010/09/giulianova-intenso-lavoro-per-l%e2%80%99atletic-club-giulianova/


L’Amministrazione Comunale  ha voluto dare il Patrocinio a questi corsi Nazionali che porteranno una fetta di Federazione a
Giulianova

Al termine dei corsi il Delegato allo Sport di Giulianova consegnerà i Diplomi e deplians della Città di Giulianova a tutti i
partecipanti

Si ringrazia il Sindaco, l’Assessore Crescentini ,il Delegato allo Sport e il dott. Ludovico che si è interessato perche questo
evento si potesse realizzare

Atletic Club Giulianova

Il Presidente DAMIANA Maria Pinna

Nei giorni 1 2 3 ottobre,


